



Bei der ersten Heimatpreisverleihung in Dormagen werden die Kultur- und Heimatfreunde Stadt Zons sowie Eduard Breimann mit dem ersten Platz für ihr vielfältiges kulturelles Engagement geehrt. Foto: Archiv

..... Bei der ersten Heimatpreisverleihung in Dormagen werden die Kultur- und Heimatfreunde Stadt Zons sowie Eduard Breimann mit dem ersten Platz für ihr vielfältiges kulturelles Engagement geehrt.

.....In Verbindung mit dem Nikolausmarkt war die Premiere der „Lebenden Krippe“ in Zons sehr gut besucht.